



Radeau à la plage de Corcelles



Réponse à la lettre des enfants du village adressée à la Municipalité et remise lors de la dernière séance du Conseil général

A la municipalité de Corcelles

Bonjour

Si aujourd'hui nous avons décidé de vous écrire c'est pour vous demander au nom des enfants du village, de remettre le radeau à la plage de Corcelles.

On comprend pas bien pourquoi vous ne le remettez pas en place quand on peut enfin en profiter.

Ma maman mon papa et même mes grands-parents ont toujours eu la chance de pouvoir en profiter, nous aussi on aimerai bien pendant ces vacances d'été.

Des fois à la radio j'entends des gens qui font du crowdfunding pour avoir des sous si la commune n'en a pas assez, elle pourrai en faire un à la radio mais vite les vacances commencent bientôt.

Au nom des enfants merci

Chers enfants,

Tout d'abord, nous souhaiterions vous féliciter pour votre initiative et vous dire que votre lettre nous a émus. Sachez que la Municipalité aurait beaucoup aimé répondre favorablement à votre demande.

Malheureusement, le radeau a subi des dégâts importants et n'est plus utilisable. Un nouveau a été commandé, mais il n'est pas livrable avant la fin de la saison.

Toutefois promis, dès l'été prochain, vous pourrez à nouveau en profiter.

Nous espérons que vous ne nous en voudrez pas trop et que vous passerez tout de même de bons moments sur notre belle plage !



Un bel été à tous !

La Municipalité

